



Newsletter CDU Sankt Katharinen

08/2022

CDU St. Katharinen trifft Bürgermeisterkandidat Heiko Glätzner



Foto: CDU-Vorstand mit dem Vorsitzenden (ganz rechts) und dem Bürgermeisterkandidaten der VG Linz, Heiko Glätzner (4. Von links) // (v.links n. r. – Norman Weißenfels, Thomas Liedaler, Hans Josef Weißenfels, Heiko Glätzner, Josef Over, Thomas Müller, Johannes Over, Wilfried Hoß, Roswitha Gottbehüt, Tobias Zimmermann, Hans Robert Pütz)

Die CDU St. Katharinen hat sich im Rahmen der Vorstandssitzung, an dem auch die Mitglieder der CDU-Fraktionen aus dem Gemeinderat St. Katharinen und dem Verbandsgemeinderat teilnahmen, mit dem CDU-Kandidaten zur Wahl des Verbandsbürgermeisters der VG Linz getroffen.

Heiko Glätzner nutzte den Austausch, um sich ein weiteres Bild über St. Katharinen und die Themen und Anliegen der Zukunft zu machen. Umgekehrt konnten sich die Vorstands- und Fraktionsmitglieder davon überzeugen lassen, wofür Heiko Glätzner steht. Wichtig ist ihm das Ehrenamt, ein gleichberechtigtes Miteinander von Rheinschiene und Höhe als starke Einheit, aber auch die nachhaltige, wirtschaftliche wie ökologische Entfaltungsmöglichkeit der Stadt Linz und der einzelnen Ortsgemeinde.

„St. Katharinen gilt mir seiner hervorragenden Infrastruktur aus Schule, KiTa, Sport- und Freizeitmöglichkeiten, guter Versorgungssituation und guter Wohnqualität und Arbeitsmöglichkeiten als Vorzeigekommune – das gründet letztlich auf CDU-Entscheidungen und das wollen wir als Orts-CDU

und als „St. Katharinen-Partei“ pflegen und ausbauen und in eine starke Verbandsgemeinde Linz am Rhein einbringen“, so der CDU-Vorsitzende Robert Pütz. „In Heiko Glätzner haben wir einen Kandidaten, der das Gespür für die Anliegen der Stadt und der verschiedenen Ortsgemeinden hat, und aus Erfahrung kennt“, so Pütz weiter.

CDU sammelte für Flutopfer



Im Rahmen des letzten CDU-Waffelfestes sammelten die Mitglieder und Besucher für die Flutopfer an der Ahr.

Der gesammelte Betrag wurde nun per Scheck an Pastor Lothar Anhalt übergeben. Unser Pastor engagiert sich besonders für den Ort Rech, seiner alten Wirkungsstätte, zu der er auch heute noch engen Kontakt hält und viele gute

Bekannte zählt. Vorsitzender Robert Pütz: „Wir wissen, dass das Geld eins zu eins bei den wirklich Betroffenen ankommt“. Lothar Anhalt berichtete von der Lage des hart getroffenen Ahr-Örtchens und was er bisher für die Bewohner bereits leisten und sammeln konnte.

Hans Robert Pütz * Vorsitzender, CDU Ortverband St. Katharinen

Thema Glasfaser

Wir vom Gemeinderat haben zusammen mit der Deutschen Glasfaser das Programm zur Anwerbung für die Umstellung auf Glasfaser verlängert.

Warum ist Glasfaser für uns wichtig?

Mit allen aktuellen Leitungssystemen sind wir am Limit, auch das Netz von Vodafone/Kabel-Deutschland hat die maximale Bandbreite erreicht. 1 GBit mehr geht nicht. Glasfaser ist das Leitungssystem der nächsten Generation für Bandbreiten jenseits von 1 GBit.

Der Glasfaserknotenpunkt liegt in St. Katharinen bereits, was fehlt sind die Hausanschlüsse. Jeder einzelne Hausanschluss muss vom Hauseigentümer beauftragt und bezahlt werden. Durch das Programm mit der Deutschen Glasfaser haben jetzt alle Bürger von St. Katharinen die Möglichkeit

einen Glasfaseranschluss kostenfrei ins Haus verlegt zu bekommen. Das sind Einsparungen von hohen dreistelligen bis zu niedrigen vierstelligen Beträgen.

Man bindet sich mind. 2 Jahre an Glasfaser Deutschland zu vergünstigten Konditionen. Anschließend hat man wieder die freie Anbieterwahl...

...Neben dem technischen Vorteil sehe ich auch eine Attraktivitätssteigerung für die jeweiligen Gebäude. Mietwohnungen mit einem Glasfaseranschluss sind attraktiver und bieten somit einen Vorteil auf dem Wohnungsmarkt...

...Wichtig für uns alle. St. Katharinen wird erst ab einer Beteiligung von 33%, in Bezug auf die

GLASFASER IN SANKT KATHARINEN

Nachfragebündelung bis 24.09.2022



Gesamtanschlusszahl im Zentrum umgesetzt. Bis zum 24.09.2022 ist Zeit mitzumachen.

Alle in äußeren Bereichen wohnenden Bürger werden über ein vom Bund geförderten Programm mit dem Graue Flecken Programm angeschlossen. Das haben wir vom Gemeinderat und Verbandsgemeinderat ebenfalls mit

auf den Weg gebracht. Unser Ziel ist es allen Bürgern die Möglichkeit zu geben einen Glasfaseranschluss zu erhalten. Wir schaffen das aber nur, wenn viele mitmachen. Seid dabei!

Thomas Müller * Vorstandsmitglied, CDU Ortsverband St. Katharinen

Weiterführende Informationen:

[Heiko Glätzner – Bürgermeisterkandidat für die Verbandsgemeinde Linz am Rhein \(www.glaetzner.name\)](#)

Treffen Sie Heiko Glätzner persönlich, kommen Sie mit unserem CDU Vorstand ins Gespräch (gleiches gilt für unsere Freunde und Kollegen aus den anderen Ortsverbänden und des Stadtverbands); auf den nächsten Veranstaltungen...

Auf ein Eis mit Christian Baldauf und Heiko Glätzner, ab 17 Uhr

Freitag, 12.08.2022 in Linz am Rhein, Eiscafe Valentino, Marktplatz 8

Frage- und Diskussionsrunde mit Heiko Glätzner ab 19:30 Uhr

Freitag, 12.08.2022 in Linz am Rhein, Vereinsraum des Funkenkorps Blau-Wies (Kirchplatz 6)

Linzer Sommerfestival, Buttermarkt ab 19 Uhr

Freitag, 19. August

Vettelschoss - Sommerfest der Vereine

26. – 28. August 2022

Redaktion

Norman Weißenfels * Vorstandsmitglied CDU, Ortsverband St. Katharinen

